

# Le traitement hormonal substitutif n'a pas d'effet protecteur sur le cœur des femmes

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-03-17 14:06:41 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Une nouvelle étude britannique vient de remettre en cause l'effet protecteur cardiaque du traitement hormonal substitutif chez les femmes ménopausées.

Menée par des chercheurs de l'Université d'Oxford, l'étude a porté sur plus de 40 000 femmes dans le monde. La durée depuis laquelle les femmes étaient sous traitement variait de 7 mois à un peu plus de 10 ans selon les essais.

Les résultats n'ont apporté aucune preuve que l'hormonothérapie confère des effets protecteurs contre le risque de décès toutes causes confondues et en particulier de décès d'origine cardiovasculaire, les crises cardiaques non mortelles ou l'angor, que ce soit chez les femmes en bonne santé ou les femmes ayant une maladie cardiaque préexistante. Au contraire, les résultats ont montré une légère augmentation du risque d'AVC chez les femmes ménopausées.

Les auteurs concluent que les résultats de ce rapport Cochrane doivent être dûment pris en compte. Les risques et bénéfices d'un tel traitement varient selon l'âge et les antécédents médicaux, et il est recommandé d'en discuter avec son médecin généraliste avant de l'envisager.